

ICBF orientó a comunidad sobre las rutas de acceso a programas para la niñez

Montería, 27 de febrero de 2019.- El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) Regional Córdoba socializó con los habitantes de las urbanizaciones La Gloria I, II y III, y El Recuerdo, las rutas de acceso a los programas que velan por la protección integral de la Primera Infancia, la Niñez, la Adolescencia y las Familias del departamento, en el marco de la Feria de Seguridad organizada por la Alcaldía de Montería.

Los profesionales del ICBF orientaron a cerca de 150 personas sobre las rutas que se deben tener en cuenta cuando hay riesgo o vulneración de derechos de niños, niñas y adolescentes, así como el proceso de vinculación a los Centros de Desarrollo Infantil (CDI) y demás modalidades de atención para la Primera Infancia.

Durante la jornada, el ICBF también asesoró a la comunidad sobre procesos de custodia y fijación de cuotas de alimentos, derechos y deberes de los menores de edad, pautas de crianza y buen trato, buscando crear conciencia sobre la importancia de mantener una convivencia pacífica con todos los miembros de la familia y garantizarle entornos de protección a los niños.

De igual forma, se hizo énfasis en la prevención de la violencia sexual, maltrato intrafamiliar, trabajo infantil y a las líneas de atención del ICBF, mediante las cuales los ciudadanos pueden solicitar orientación sobre los temas tratados y otras situaciones que amenacen o vulneren los derechos de la niñez y la adolescencia.